

Tak Kenal Lelah, Kandidat Nomor Urut 3 Sapa Warga Manggis Ganting

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INFORMAN.ID](https://bukittinggi.informan.id)

Oct 24, 2024 - 15:56



Bng Qalo -Heldo Aura bersama warga di Manggis Ganting

Bukittinggi-Blusukan yang ke 28, Erman Safar dan Heldo Aura masih tetap semangat dengan senyuman yang memancarkan betapa mereka cinta dengan masyarakat kota Bukittinggi.

Bersama tim pendukung serta para relawan kali ini door to door menyusuri

Kelurahan Manggis Ganting Kecamatan Mandiangin Koto Selayan, Kamis (24/0/2024).

Ditengah Blusukan kali ini ada salah satu warga yang menyampaikan kepada awak media bahwa anak bungsunya mengidap Hydrocephalus dimana anak bungsunya berusia 19 bulan.

"Sejak kecil anak kami, Riski Ramadani ini sudah menderita hydrocephalus dan pada usia 3, 5 bulan anak saya telah dioperasi, namun penyakit nya masih kambuh hingga saat ini," ujar Rahmi Halimah Putri ibunya Riski yang berusia 30 tahun.

Lanjut dikatakannya, Saat ini anak bungsu kami telah berusia 19 bulan namun Riski masih perlu asupan susu SGM setiap Minggu 1 kg namun perekonomian kami tak cukup untuk membiayai keperluan sehari-hari.



"Kadang saya hutang sana sini untuk membeli susu Riski, dulu ada bantuan dari Minang Care namun karena ada permasalahan sedikit jadi terhenti," ucapnya dengan nada sedih.

Rahmi berharap semoga ada bantuan untuk anaknya terutama asupan susu yang dibutuhkan anak bungsunya yang sedang sakit hydrocephalus.

Tim dari Bang Wako segera menanggapi dan akan menindaklanjuti ke Baznas kota Bukittinggi, semoga ada solusi dan bantuan dari Pemerintah untuk mengatasi persoalan ibu Rahmi ini secepatnya.

Selanjutnya Cawako dan Cawawako Nomor Urut 3 ini menyambangi rumah rumah warga dengan memohon doa restu ke warga untuk kembali maju menjadi

Walikota Bukittinggi periode kedua.

Selain blusukan kerumah warga di seluruh kota Bukittinggi Bang Wako- dan Heldo Aura ini juga mengadakan sosialisasi ke berbagai tempat rumah rumah warga untuk menyampaikan visi misi Program program Bukittinggi Hebat Nomor Urut 3.(lindafang).